







## ESTAND INFORMATIVO DE HUERTOS URBANOS EN MADRID RÍO CON MOTIVO DE LAS FIESTAS DE SAN ISIDRO

El Departamento de Educación Ambiental organizó los días 14 y 15 de mayo un programa de actividades para difundir el programa municipal de Huertos Urbanos coincidiendo con las Fiestas de San Isidro 2021. El evento, que se ha repetido en las últimas ediciones de las fiestas patronales, dio a conocer los beneficios y oportunidades que ofrecen los huertos urbanos y para conseguirlo se desarrollaron varias actividades:







## Exposición "El huerto en casa"

Un estand decorado con elementos usuales en el huerto, enfocado para las personas que quieran disponer de este tipo de cultivos en terrazas de casa. Para ello se expusieron pequeñas herramientas de mano, tijeras de poda, sustratos y macetas oportunas para las plantas hortícolas y diversos elementos que una vez reutilizados pueden alargar su vida y formar parte del espacio de cultivo.

Además hubo un espacio en la zona donde se expusieron distintos tipos de hoteles de insectos para las terrazas o zonas de huertos urbanos. Este elemento es muy importante porque sirve para atraer a insectos polinizadores, favoreciendo la biodiversidad.

## Demostraciones en directo

En esta línea de aprendizaje, se realizaron pequeñas demostraciones para que los asistentes conocieran los métodos para construir un hotel de insectos con materiales reutilizados y de manera fácil y accesible para todos los públicos. También se mostraron los diferentes elementos (macetas, jardineras, contenedores) que pueden utilizarse en las terrazas o pequeños espacios de la casa para cultivar plantas hortícolas.

## Difusión de los Huertos Urbanos

Durante las jornadas asistieron participantes de huertos ya existentes, acudiendo con información sobre sus huertos, publicitándolos entre todos los presentes, ofreciendo un espacio para dar a conocer su ubicación y sus programas. Las personas interesadas encontraron una completa información de la red de huertos (urbanos, escolares, juntas de distritos, centros municipales) gracias a las explicaciones de los técnicos y de los manuales que pudieron descargarse mediante códigos QR.





